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－１－

ＪＡ神金支所の「ＪＡまつり」の開催が中止となりました。毎年，会場内に

は，公民館で活動する団体の作品や神金小学校児童の作品を展示されていました

が，中止となったことで，作品展示を公民館１階ホールにて行うことになりまし

た。そこで，公民館活動に関わらず，地区内の方々の絵画や書道作品，写真など

の作品を展示したいので，多くの方々の作品をお寄せください。

ようやく８月になって梅雨が明けたか

と思ったら，とんでもなく暑くなり，猛

暑どころか酷暑となってしまいました。

８月号を編集している段階では，雨が

降り続く毎日で，「太陽が恋しい…」な

どと嘆いたのが嘘のような８月となりま

した。

今年から試行が始まった熱中症警戒ア

ラートが，８月１２日から連続一週間も

発表されました。神金でも最低気温が２

５度以上の熱帯夜となるなど，熱中症予

防行動の実践が求められる毎日となって

しまいました。

新型コロナウイルス感染防止のための

新しい生活様式と併せて，健康管理に心

がけが必要な夏となりました。



７月に大藤地区の桃園において，大量

の桃の盗難事件が発生しました。

防災無線の放送でも市内全域に注意が

呼びかけられました。

消防団の神金分団では，自主的に毎夜

交代で神金地区内を巡回し，警備にあた

ってくれました。

猛暑の中，巡回していただき，ありが

とうございました。

－２－

社協神金支部主催の「敬老会」について，新型コロナウイルス感染防

止のため，今年度の開催は中止となりました。

８月６日，神金振興会（ＣＧ神金）の事

務局会議が開催され，今年度の事業として

予定している「防犯カメラの設置」につい

て検討しました。

神金駐在所の樋本警察官にも参加してい

ただき，設置について，場所や運用面など

に様々な課題があることなどアドバイスし

てもらいました。

予算面も含め様々な課題があるようなの

で，今後も継続して検討していくこととな

りました。


